

Stadtwerke lassen Fahrer beschatten

swa **OSNABRÜCK.** Die Überwachung des Personals durch den Arbeitgeber hat in den vergangenen Monaten wiederholt für Schlagzeilen gesorgt. Jetzt sind zwei Busfahrer der Stadtwerke Osnabrück vor Gericht gezogen, weil Detektive sie beschattet hatten. Die Fahrer hatten sich krankgemeldet. Das wiederum war vom Arbeitgeber angezweifelt worden. Deshalb wurde Ende Mai eine Bochumer Detektei beauftragt, die beiden Männer zu überwachen. Derzeit gibt es nach einer Erklärung der Stadtwerke keinen Anlass für weitere Beschattungen. Deshalb gab es im für gestern anberaumten Eilverfahren keine Entscheidung. Demnächst wird das Arbeitsgericht Osnabrück aber in der Hauptsache verhandeln. Ein Vertrauensarzt hat inzwischen bestätigt, dass die beiden Busfahrer wirklich krank waren.